



España dedica a becas tres veces menos que la media de los países ricos

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. De entre los países desarrollados, España es el tercero que menos invierte en ayudas económicas a sus universitarios. Aunque los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) dedican de media un 0,31% de su PIB a las becas, en España la cifra se queda en un 0,11%. Solo Suiza y Francia aportan, en proporción, algo menos, según el informe 'El sistema universitario español y su comparación con los sistemas europeos', presentado ayer por la Conferencia de Rectores de las Universidades de España (CRUE). «Los porcentajes de ayudas son bajos, insatisfactorios», aseguró Francisco Michavila, director de la Cátedra UNESCO de Gestión y Política Universitaria de la UNED y autor de la monografía. Además, recalcó, la situación no es consecuencia de cómo está organizado el sistema universitario español frente a otros. La falta de inversión en becas es solo una parte de la tímida apuesta general por la educación superior en España en comparación con el resto de países de su entorno. «Hay países donde las matriculas son gratuitas, a coste cero, y con un sistema muy bueno y que sin embargo dedican un 0,69% del PIB a ayudas a estudiantes universitarios», afirmó Michavila en alusión a Dinamarca. En Alemania, un país donde los estudiantes tampoco pagan tasas anuales por estudiar en la universidad, dedican tres veces más que España -un 0,31% de su PIB- a las ayudas económicas para alumnos.